



平成 26 年 5 月 16 日

株 式 会 社 モンテローザ

(本社 東京都武蔵野市中町一丁目 17番3号)

### 「まだまだ復興支援するぞ」キャンペーンの実施

「白木屋」「魚民」「笑笑」などを展開する株式会社モンテローザ(本社 東京都武蔵野市、代表取締役 大神輝博)は、平成26年5月16日から8月15日までの期間、東日本大震災の被災地支援の一環と して、「まだまだ復興支援するぞ」キャンペーンを全国の約2,000店舗で実施致します。

本キャンペーンでは、「高砂長寿味噌」(宮城県石巻市)や「八木澤醤油」(岩手県陸前高田市)、「柏屋薄皮饅頭」(福島県郡山市)などの東北地方の食材・商品等を使用したオリジナルメニューを「復興支援メニュー」として販売し、対象商品1品につき10円を義援金として被災された地域の行政機関に寄付致します。

当社は、地震発生直後の平成23年4月から平成25年9月までの期間、「食べて飲んで復興支援するぞ」キャンペーンを実施して参りました。この間、当社店舗をご利用のお客様のご支援により、6,000万円以上(お客様ならびに当社からの募金を含む総額は1億1,300万円以上)の義援金の寄付に繋がりました。しかし東北地方は、完全復興には至っておらず、その現状を受け再び本キャンペーンを実施することと致しました。義援金の寄付のほか、東北地方の食材・商品等をメニューに使用することで、微力ながら東北地方の復興に貢献したいと考えております。

当社は外食事業を通じて、全国の皆様とともに東北地方を支援し、日本全体の活性化に貢献できるよう努めてまいります。

### 「 まだまだ復興支援するぞキャンペーン 」の概要

(1)実施期間: 平成26年5月16日から平成26年8月15日まで

(2)対象店舗: 白木屋・魚民・笑笑・千年の宴・月の宴・福福屋など約2,000店舗

(3)対象商品: 豚肩ロースの味噌漬け焼(税抜498円) 【宮城県 高砂長寿味噌を使用】

骨付きチキンの唐揚げ(税抜498円) 【岩手県 八木澤醤油を使用】

ベビー帆立と海老の香草パン粉揚げ(税抜398円) 【青森県 陸奥湾産ベビー帆立を使用】

納豆ねぎ玉焼(税抜398円) 【茨城県 納豆名人極小粒を使用】

饅頭の天ぷら あいす添え(税抜398円) 【福島県 柏屋薄皮饅頭を使用】 純米酒「笹の川」(税抜 グラス480円、ボトル1,980円) 【福島県の地酒】

(4)義 援 金: 対象商品1品につき10円を被災された地域の行政機関に寄付します。

以上

照会先 株式会社モンテローザ 総務企画課 宮永・髙橋 Tel: 0422-36-8188 Fax: 0422-36-7588

Mail: sohmu@monteroza.co.jp

URL : http://www.monteroza.co.jp/



株式会社モンテローザは東北の「おいしさ」を通じて復興の支援をさせていただきます。

岩手県 陸前高田市

## 高砂長寿味噌使用

豚肩ロースの味噌漬け焼 498円

災で、石巻市の本社 噌本舗。三年前の震 ていた商品は全滅し 井や壁が崩れ、製造し 工場は床上浸水。天 り続ける高砂長寿味 原料と製法にこだわ

しまいました。

現在では関連商品の の消費者の為に味噌 をはじめとした全国 味噌本舗の商品でな 薄氷を踏むような思 販売も再開し着実に 製造ラインを再稼働 いただける地元の方々 いの中で「高砂長寿 と駄目だ」と言って

骨付きチキンの唐揚げ498円

八木澤醬油使用





の絆で復活させた。 とができました。 陸前高田市に戻す 本社営業事務所を 年と七ヶ月を経て 支えられ、震災から は、たくさんの方々に 私たち八木澤商店

ゆきます りながら、仕事をして に包まれるように祈 み出し、健康で、幸せ 卓に喜びと感動を生 よいものをつくり、食 店は地域に根ざし、 これからも八木澤商



■代表取締役 高砂光延氏

ています。 復興にむかい歩み続け





ない味噌でした。日本を代表する長寿味噌は 内閣総理大臣賞・農林水産大臣賞をはじめ 噌。それは、石巻の水産加工会社にとって欠 避難所の炊き出しで、被災者の心を温め

本メニューをご注文いただくと一品につき 10円を復興半ば各県の行政機関を 通じて寄付させていただきます。

震災の影響では、首都圏への

成邦商事株式会社 香草パン粉揚げ398円

ビー帆立と海老の

常に自信と高い意識を持のプロフェッショナル集団です。

成邦商事は貝の製品製造 滞ったり、東北というだけで風 交通網が遮断され配送が

評被害に悩まされました。



にも無くなった街から

# 納豆ねぎ玉焼398円

■株式会社 ヤマダフーズ

源の不足により納品にも影 震災直後3カ月に渡り資

を発売。現在は順調に稼働 願い震災チャリティー納豆 被災地域の方々と復興を 響が出ました。 『がんばれニッポン納豆』など

け日々精進しております し、より良い製品供給にむ





柏屋薄皮饅頭マスコットキャラクター「うすかわくん」

## 饅頭の天ぷらあいす添え 笹の川

くしま。お菓子でみんなを元気 に直面しましたが「好きです、ふ 震災と風評被害の影響で危機 ■株式会社 柏屋





### 福島

新しい姿を目指して 福島県 郡山市 笹の川酒造

蔵が跡形もなく流されたり、私たち笹の川酒 を原料としております。 造も3つの蔵が大変な被害を受けました。風 福島県も震災の被害は甚大でした。同業の 評被害に悩まされることも多いですが、世界で 番厳しく検査し安全が確認されたものだけ

復旧よりも復興、新しい姿を目指して頑張っ 未だ、復旧が整ったとは言えない状況ですが しまいります











